



Helga Schmidt Intendente y Directora Artística

Unidos por el amor al arte

El Palau de les Arts Reina Sofía de Valencia alza y abre de nuevo su telón escénico a todo el mundo a través del prodigio tecnológico. Hoy, tras el éxito alcanzado el pasado año con la transmisión en directo de Die Walküre con Plácido Domingo en el papel de Siegmund y Zubin Mehta al frente de la emergente pero bien asentada Orquesta de la Comunitat Valenciana, se repite esta hermosa experiencia con la ópera Carmen.

La batuta del maestro Zubin Mehta será la encargada de “transportar” a diferentes lugares del mundo los maravillosos pentagramas de la obra maestra de Bizet, que interpretarán, en los papeles principales, dos estrellas de la lírica contemporánea: la mezzosoprano Elina Garanca y el tenor Marcelo Álvarez. La dirección de escena está firmada por otra figura capital de las artes actuales: el cineasta Carlos Saura.

Como Intendente del Palau de les Arts es para mí un placer compartir con miles de melómanos, una vez más, esta formidable experiencia que pretende hacerles partícipes del ambicioso proyecto artístico que desde hace cinco años desarrollamos aquí en Valencia, en el emblemático y futurista edificio de Santiago Calatrava.

Quiero agradecer con estas líneas el interés que ha despertado esta iniciativa como punto de encuentro de diferentes países y culturas, todos unidos por el amor al arte en estos tiempos difíciles. Desde el Palau de les Arts deseamos -y esperamos- consolidar este evento de difusión cultural y hermanamiento internacional a través de la más alta calidad artística proyectada desde esta luminosa ciudad mediterránea que es Valencia.